Lormes

La Fête du Jeu a soufflé ses dix bougies

Publié le 18/06/2022



Le club d'échecs de Brassy a fait découvrir ce jeu. © Droits réservés

Lormes. La Fête du jeu à Lormes a fêté ses 10 ans !. Le centre social intercommunal des Portes du Morvan a organisé la dixième édition de la Fête du Jeu lormoise.

Cette fête a pour but de faire découvrir gratuitement à un public de tout âge le jeu sous toutes ses formes. Plus de deux cents personnes ont profité des animations proposées tout un après-midi, autour de l'étang du Goulot. Pour les petits, il y avait l'incontournable pêche aux canards, et pour les plus grands, plusieurs concours de tir à l'arc.

Après avoir joué sur la structure gonflable géante mise en place par l'Adess 58, les enfants étaient invités à se reposer à l'ombre, dans le coin lecture proposé par une bénévole de la bibliothèque intercommunale.

Nouveauté de cette année, deux escape games (pour tous les âges) ont été fort appréciés. Les joueurs avaient trente minutes pour résoudre les mystères proposés par une animatrice du centre social et des élèves du lycée Romain-Rolland de Clamecy. Cinq équipes de détectives ont réussi à trouver la solution, parfois avec un peu d'aide des animatrices.

Comme tous les ans, le club d'échecs de Brassy était présent, afin de faire découvrir ce jeu de stratégie aux enfants et aux adultes.

La braderie était également au rendez-vous. Les gourmands ont apprécié crêpes et gâteaux et la fraîcheur de la buvette.

Trois familles sont reparties avec des lots après avoir trouvé la réponse aux rébus.

LORMES

Votre avis est précieux!

Aidez-nous à améliorer notre site en répondant à notre questionnaire.

Je donne mon avis